
 令和２年度 黒埼商工会 黒埼地区活性化アンケート   

［ご回答にあたり］ 

新潟市の黒埼地区（旧黒埼町）の活性化についてお聞きします。 

Ｑ１以降のそれぞれの項目について、どの程度、活性化に有効だと思いますか（魅力があると感じ

ますか）？ 

とても有効だと思う（とても魅力がある）を『５』 

まったく有効だと思わない（まったく魅力がない）を『１』 として５段階評価でお答えください。 

※ アンケートの結果は数値で統計的に処理しますので、ご回答いただいた内容が個別に公表され

ることはありません。率直なご回答をお願いいたします。 

※ ご記入いただいたアンケートは、同封の返信用封筒（切手は不要です）に入れて、  

令和３年１月８日（金）までにご返送くださるようお願いいたします。 

※ インターネットでのＷＥＢ回答も実施しています。右のＱＲコードをスマートフォ

ン等で読み込んでアクセスしてください。ＷＥＢ回答の場合、郵送は不要です。 

◆以下にご回答をお願いいたします。該当する評価に〇を付けてください。 

Ｑ１．黒埼地区の活性化について 

※木場城とは黒埼地区にある、戦国時代に上杉景勝によって建造されたとされる城です。 

オートキャンプ場施設を作る（みどりの森運動公園など） 1 2 3 4 5 

市街化調整区域を見直して自由な建物を造る（地域内特区構想） 1 2 3 4 5 

大学を誘致する 1 2 3 4 5 

木場城の再建 1 2 3 4 5 

木場城を探せツアー 1 2 3 4 5 

温泉を作って施設を作る（緒立温泉の見直しなど） 1 2 3 4 5 

家紋入りユニホームでマラソン大会(中ノ口川～電車道～木場城公園) 1 2 3 4 5 

Ｑ２．黒埼地区の公共交通の未来について 

※電車道とは廃線になった新潟交通の電車が通っていた跡地です。 

※ＬＲＴとは次世代路面電車システムのことです。 

新幹線の脇に新交通を作る、新潟駅直通ルートを作る 1 2 3 4 5 

山手線みたいな循環LRTを通す(新潟駅→古町→小新→黒埼→曽川→鵜の子→新潟駅) 1 2 3 4 5 

西区循環バス（内野駅、小針駅、寺尾駅等） 1 2 3 4 5 

中ノ口川に高速船バスを通す 1 2 3 4 5 

旧電車道に現状の BRT を通す 1 2 3 4 5 

８号線を使って BRT を通す（市内→白根→三条） 1 2 3 4 5 



 

Ｑ３．大野町（旧黒埼町の中心部にある商店街）の活性化 

※３日８日市とは大野町商店街の土手道に白根の農家が市を開いたものです。 

ラーメン街を作って管理、期間限定イベント 1 2 3 4 5 

３日８日市の復活とウオーキングを主とした健康づくりに特化した街づくり 1 2 3 4 5 

老人の町、コロニーを作る 1 2 3 4 5 

高齢者にやさしい、自分で健康を手に入れるまち 1 2 3 4 5 

老人施設を持って来てお年寄りが歩いて買い物など出来るやさしい町 1 2 3 4 5 

写真コンテスト、黒埼の良いところの風景、人のふれあい場所など 1 2 3 4 5 

Ｑ４．他に黒埼地区の活性化に有効だと思うこと、黒埼地区の魅力を向上させるアイデアがあっ

たら、お聞かせください。 

 

◆あなた自身についてお聞かせください。該当する項目１つに〇を付けてください。 

性別をお聞かせください 1 男性 2 女性  

年齢をお聞かせください 

1 10代以下 2 20代 3 30代 

4 40代 5 50代 6 60代 

7 70歳以上  

お住まいをお聞かせくだ

さい 

1 
黒埼地区 
(新潟市) 

2 
黒埼以外の西区 

(新潟市) 
3 新潟市北区 

4 新潟市東区 5 新潟市中央区 6 新潟市江南区 

7 新潟市秋葉区 8 新潟市南区 9 新潟市西蒲区 

10 新潟市以外  

黒埼商工会の会員ですか 1 はい 2 いいえ  

～ アンケートは以上です。ご協力ありがとうございました ～ 


